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RÉUNION STATUTAIRE DU 15 Mars 2016  

 

 
Thème du mois de Mars : Eau et Assainissement 

PRÉSIDENT DE RÉUNION : Fernando MARIA  

Absent(s) Excusé(s) :  jean BACHMANN, Frédéric FILLY, Jean Claude FISCHER, Olivier GRAFTIEAUX, 
Michel LALANNE, Frank de LAROUSSILHE, Chantal LE QUERRE, Jean MICHAU, Jean 
Claude MONTI et Christine ROYNIER. 

Rappel :   Les absences sont à communiquer au protocole au plus tard le vendredi précédent la réunion 
statutaire : Marc LONGOBARDI - 07 88 50 08 72. 

  PRÉSENCES ET ABSENCES FUTURES : La liste à annoter est diffusée. 

PRÉSENCE EXTÉRIEURE : -    André MATHIAS au Novotel de Rueil pour la réunion de district de formation 
des Présidents 

- Philippe JACQ au Rotary Club du Vésinet 
- + de 12 membres de Pontoise au Salon de la bière du Club de Cergy. Un 

beau salon bien organisé. 

VISITEUR(EUSE)S/INVITÉ(E)S / :   

ANNIVERSAIRE(S) : Paul DESCAMPS né le 28.02.1937, entré au club au 1967  
Notre ami Paul a retrouvé sans peine sa verve et sa fougue de 
professeur pour nous parler du Rotary 
Il n’est ni le plus ancien (Jean MICHAU) ni le vétéran (Charles 
FINKELSTEIN). Pour autant Paul trouve que depuis 49 ans le Rotary 
a bien changé. Il est entré au Club, jeune agrégé arrivé à Pontoise 
depuis 3 ans. Il nous indique qu’il doit son entrée à son épouse fille 
d’un grand entrepreneur local. Paul a créé l’assemblée des past 
Présidents au départ composée de 4 membres, comme le Rotary par 
Paul HARRIS, dans le but de trouver des Présidents au Club.  

Paul avoue être un peu dépassé par les manifestations et organisations du Club ainsi Paul 
PARCILLIE est devenu un trophée de Karting, Victor COUPIN un trophée de Golf. 
Qu’en sera-t-il pour lui ? 
Paul nous narre une première tentative du RCP à la foire Saint Martin pour diffuser l’image du 
Club qui fut un échec. L’année suivante Paul habillé d’un pull noir se fit prêter 2 souris blanches ; 
ce qui ne manqua pas d’attirer l’attention notamment des enfants.  
Paul nous a décrit avec force détails géométriques, le caractère parfait de la roue rotarienne, la 
force des couleurs et l’importance de la clavette. 
Et pour conclure notre ami Paul nous indique «si vous nagez dans le bonheur, restez là où vous 
avez pied » 
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LES ÉVÈNEMENTS, ACTIONS ET PROGRAMME À VENIR  

 Action PRO : L’action avance, Jérôme nous indique que l’équipe de parrains est constituée : 
– Jacques DANIEL 
– Jérôme De CLAIRVAL 
– André MATHIAS  
– Gérard WEISS 

Une équipe de 4 parrains, qui va tester l’action et nous faire retour sous quelques mois 

 ROTOMOBILE : Michel FLOUTARD nous indique que Patricia va faire un sondage pour savoir ceux qui ont un 
véhicule et ceux qui seront passagers. 
L’action sera limitée à 30 véhicules 
Repérage du parcours déjà effectué. Lieu du piquenique : Parc du Château de Théméricourt 
Patricia attend réponse à son mail de ce jour (15 mars) : CLÔTURE DES INSCRIPTIONS 15 avril 

 GOLF : J – 30. André MATHIAS rappelle que la ligne Rouge est fin mars pour les sponsors 

 KART : Les inscriptions rentrent. Gérard Weiss et Fernando MARIA s’activent en ce sens. 

LE VOYAGE DU PRÉSIDENT À LISBONNE DU 9 AU 11 VOIRE 12 AVRIL 2016 
 À ce stade nous sommes 33 et sommes à j-30, ça approche ! 
 Les inscriptions sont closes. Pour ceux n'ayant pas finalisé leur inscription, il est indispensable de la boucler 

cette semaine, car le RCP est engagé sur le nombre de réservations. 
 Nous allons caler avec l'agence un passage pour remise des livrets de voyage au cours d'une réunion. 
 Aujourd'hui il fait 17° à Lisbonne, avec un soleil radieux. On commande la même chose pour ce bon moment. 

LES INFORMATIONS DES FRANCHES MONTAGNES 
 Voyage chez nos amis suisses des Rangiers : Patricia a eu confirmation de la date : 20 au 22 mai 2016 

 Arrivée vendredi vers 15/16 heures, soirée en famille, hébergement en famille,  
 Départ pour le retour dimanche vers 17 h 00. 

Patricia propose de s’occuper des billets de train (Merci de la contacter) 
Ceux qui n’ont jamais effectué le déplacement sont invités à interroger les habitués qui ne manqueront pas 
de leur vanter les charmes et l’intérêt de cette rencontre toujours riche en bons moments. 

NOUVELLES DE LA SEMAINE  

 Notre Président salue les grandes avancées de la loi travail, et  

 Il adresse un clin d'œil au fondateur des restos du cœur, qui sont malheureusement ou heureusement devenus 
une institution... 

TENDANCES  

 Le WIFI raccourci enfin les journées à l’hôpital 
– L’article « Le parisien du 27/02/2016 » - L’article relevé par notre vice-président, André MATHIAS, qui 

illustre le bienfondé de cette démarche. On parle même du « LIFI », « Light Fidelity », ou le WIFI par la 
lumière (transmission d’un message binaire par allumage / extinction, comme le morse). Voir article en fin 
de bulletin 

QUELQU’UN SOUHAITE PRENDRE LA PAROLE ?  

 Bernard PICHON nous indique qu’il recevra avec Evelyne le Comité en Avril 2016 

 Marc LONGOBARDI rappelle suite à son mail pour la Marche de Printemps du 3 avril 2016, que le restaurateur 
est strict sur les réservations. Il convient de le contacter d’urgence pour s’inscrire : RAPPEL le repas est ouvert 
aux marcheurs et non marcheurs 

 THÈME DU MOIS PROCHAIN 

Avril 2016 : La santé de la mère et de l’enfant.  
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CITATION DU JOUR 

 
LE BULLETINIER : Pascal LANGLET 

 
 

La différence qu’il y a entre les oiseaux et les hommes politiques,  
c’est que de temps en temps les oiseaux s’arrêtent de voler ! 

-Coluche- 



12 SOCIÉTÉ Le Parisien

Samedi 27 février 2016

me semestre 2016 afin de couvrir
l’ensemble des établissements d’ici à
la fin de l’année », précise l’AP-HP. Il
suffit de faire un tour sur les réseaux
sociaux pour constater qu’une telle
mesure est loin d’être anecdotique.
« Merci pour le wi-fi », tweete ainsi
une Cath qui doit faire des prises de
sang à répétition tandis qu’une Fran-
cilienne répond à l’inquiétude de ses
followeurs en disant : « Le seul truc
qui me manque à l’hôpital, c’est le
wi-fi! » CLAUDE MASSONNET

ET CHRISTINE MATEUS

Abehassera, l’inventeur de ce wi-fi et
président de l’association Docteur
Souris.

En région parisienne, l’Assistance
publique-Hôpitaux de Paris (AP-HP)
est elle aussi en plein déploiement
d’un wi-fi gratuit pour ses 39 établis-
sements qui accueillent, chaque an-
née, 7 millions de malades. « Une
phase pilote de deux mois est actuel-
lement en cours au siège ainsi que
dans trois hôpitaux : Robert-Debré,
Lariboisière, Saint-Louis. La généra-
lisation est prévue à partir du deuxiè-

chaque année. « Le CHU a accepté
que nous nous greffions sur son sys-
tème informatique pour offrir ce ser-
vice aux patients. A la condition que
cela ne plante jamais le service cen-
tral. Nous avons mis en place un ré-
seau parfaitement sécurisé qui nous
permet d’exploiter la bande passante
à partir de 18 heures, au moment où
les services, notamment d’imagerie
médicale, fonctionnent au ralenti, et
jusqu’au lendemain matin. Mais le
wi-fi pour les patients est accessible
24 heures sur 24 », détaille Roger

Montpellier (Hérault)

De notre correspondant

LE TEMPS S’ÉGRÈNE un peu
moins lentement pour les patients
du CHU de Montpellier (Hérault) de-
puis qu’ils peuvent bénéficier du wi-
fi de Patient solidaire. La connexion
y est ainsi gratuite pour les enfants et
ne coûte que 3 € aux adultes (pen-
dant un mois). Ce nouveau service
vient d’être officiellement mis en
place après plusieurs mois de test, et
de plus en plus d’hôpitaux dévelop-
pent désormais un accès Internet
avantageux, voire gratuit. Une façon
de rompre la solitude des patients,
même si l’exposition aux ondes divi-
se encore les spécialistes quant aux
risques sur la santé.

« Cela change le quotidien, concè-
de Marcelle Rossi, hospitalisée dans
le service de neurologie. Je passe
beaucoup de temps sur la tablette à
faire des jeux de cartes, à lire et à
répondre à mes mails, à échanger via
Skype avec ma fille Caroline, instal-
lée à Nouméa, en Nouvelle-Calédo-
nie. C’est vraiment comme si j’étais à
la maison. » Julien George, le papa
de Noa, 4 ans, hospitalisé depuis
plus de vingt et un mois, partage le
même enthousiasme : « Je passe tou-
tes mes journées à côté de mon fils.
Avant, mon forfait perso était grillé
au bout de deux jours. Là, je peux
tout gérer, y compris les documents
de la Sécurité sociale. C’est une avan-
cée considérable. »

Cette offre est proposée par l’asso-
ciation Docteur Souris, une solution
alternative aux forfaits commer-
ciaux, réputés onéreux. Une partie
des 3 € du coût de la création d’un
compte patient adulte est affectée au
soutien de l’action de l’association en
faveur des enfants et des adolescents
hospitalisés.

Ce modèle de service wi-fi est déjà
opérationnel dans une trentaine
d’hôpitaux, 12 000 enfants et adoles-
cents utilisent ainsi Docteur Souris

Montpellier (Hérault), le 19 février. La connexionwi-fi est loin d’être anecdotique : alors queNoa, 4 ans, est confiné en chambre
stérile, Internet permet à son père de rester auprès de lui et de gérer par exemple son compte Sécurité sociale à distance. (TopSudNews)

Lewi-fi raccourcit enfin
les journéesd’hôpital
INTERNET. Etre coincé sur un lit, privé de ses mails et du streaming : la double peine pour de nombreux
patients. Heureusement, comme à Montpellier, de plus en plus de services offrent un accès. Il était temps !

n
L’hôpital de Perpignan
(Pyrénées-Orientales) a

choisi une autre voie que le wi-fi
pour connecter ses patients.
C’est le li-fi (light fidelity), une
technologie encore peu connue
qui bannit les ondes wi-fi que
certains redoutent.
L’établissement est d’ailleurs
le premier hôpital à s’équiper
de ce nouveau système en
France. Le principe ? Transmettre
des données grâce à la lumière
émise par des ampoules leds.

Le li-fi fonctionne sur le principe
de la transmission d’un message
binaire (comme l’alphabet
morse) par allumage et
extinction de la lumière. L’hôpital
s’assure ainsi de rester bien au-
dessous des recommandations
de l’OMS en termes de
rayonnements non ionisants. A
l’hôpital, dans la zone où le li-fi a
été installé, on mesure
269 millivolts par mètre d’ondes
électromagnétiques contre
3 volts par mètre dans la partie
où le wi-fi est encore présent. Du
coup, l’établissement est
progressivement en train de le
remplacer par le li-fi. Cette
connexion sans fil, au moyen de
la lumière, peut se faire grâce à
un boîtier de réception lumineux
qui accroche le signal sur des
bornes-relais placées dans les
couloirs. Autre avantage : un
débit 100 fois plus rapide, même
si sa portée est limitée. Et,
lorsque la lumière est éteinte,
plus de connexion Internet. C’est
Oledcomm, une start-up
française, qui développe le li-fi
dans l’Hexagone. Elle vient d’en
faire la démonstration au Mobile
World Congress, grand-messe de
la téléphonie qui s’est terminée
jeudi à Barcelone. C.M.

Etmaintenant,
le li-fi

V.M.-F.

« Avant, mon forfait était
grillé au bout

de deux jours. C’est une
avancée considérable »

Julien George, le papa de Noa, hospitalisé

Limiter les
rayonnements

twipe_ftp
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